

KLOSTER. – Am Samstag, dem 12. April 2014, beteiligten sich auch in der Berggemeinde Kloster zahlreiche Aktivisten, darunter Mitglieder der **Freiwilligen Feuerwehr, der Landjugend und des Skiclub Sportvereines Kloster** bei der Aktion „**Saubere Steiermark**“. Gereinigt wurde entlang der Straßen im Gemeindegebiet, der Ortskern sowie die Skipisten der Schilifteklug auf der Hebalm/Freiländeralm.

Die Bilanz: 17 Teilnehmer sammelten **ca. 150 kg Abfall**. Zum Abschluss gab es im Rüsthaus der Feuerwehr eine gemeinsame Jause. Dank gilt hierfür dem Bürgermeister Franz Farmer.



Foto: David Müller